



## こぐまぐみだより

No.8 H27.12.1

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる季節となりました。

今年もあとひと月。子ども達の体調に十分気をつけながら、寒さに負けず、元気よく過ごしていきたいと思えます。

### 〇〇で遊ぶのだ～いすき！！

#### 散歩に行くと・・・

子ども達の大好きなおばけトンネルを通り抜けると土手があります。

土手から生えているなが～い、なが～い木の根っこ！！

その根っこを見つけた子ども達は、目をキラキラさせながら、「あ～～！！大きなかぶだ～～！！」、「大きなかぶ、見つけた～～！！」「ね～ね～、『大きなかぶ』しよう！！」と友だち同士誘い合って、「おおきなかぶ」ごっこが始まります。最後は「先生も手伝って～～！」と、保育者にも声がかかり、保育者も一緒に楽しんでいきます。



#### お部屋では・・・

パズルに夢中になっている子ども達。最初は20ピース位のパズルから始めたのですが、すぐにできるようになり、パズルの周りは順番を待つ子ども達でいっぱいでした。上手にできるようになると、「もっと、たくさんのがいいな～」「難しいのがいい」と言って、最近では60ピース位のパズルにも挑戦しています。完成すると「見て～！先生、できたよ！」と、できあがったパズルを嬉しそうに見せてくれます。「できたね、すごいね」と言うと、どの子どもも、と～っても得意気な笑顔を見せてくれます。子ども達の集中力には驚きです。



### 箸で食べるのうれしいな！！

先月から、給食の時箸を使って食べる子どもが増えてきました。「先生、箸こうやって持つでしょ？」と、言いながら嬉しそうに箸で食べています。子ども達の食べる意欲を大切に、スプーンも準備しながら、無理のないようにすすめていきたいと思っています。



#### おねがい

上着を自分で上着掛けに掛けられるよう、ひもをつけていただきますように、お願いします。

#### ☆☆☆12月の予定☆☆☆

- 3日(木) 身体測定
- 18日(金) クリスマス会
- 22日(火) 避難訓練
- 29日(火) 保育納め

